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現在連体形編

現在連体形の作り方

（売り言葉に買い言葉）

※直訳：行く言葉が美しくてこそ、来る言葉が美しい

※ことわざ

カ ヌ ン 　 マ リ 　   コ ワ ヤ 　 オ ヌ ン 　  マ リ 　 コ プ タ

가는 말이 고와야 오는 말이 곱다

例文

（寒い 日に 外で 遊ぶ 子供達も いっぱい いるじゃん!）

チュウン　  ナ レ 　   パッケソ　    ノヌン

 アイドゥルド　　   マニ　    イッチャナ
추운 날에 밖에서 노는

아이들도 많이 있잖아!

例文

日本語で言う「歩く人」「美しい花」の「歩く」「美しい」の部分にあたります。

語尾は絶対「는」になります^^

著作権・使用許諾許可書・免責事項について

講座資料制作：フジモン
解説音声出演：フジモン / へユン

コンテンツ / 講座運営元：日韓なんでも同好会

© 日韓なんでも同好会 ©Monzap

・当コンテンツは著作権法で保護されている著作物です。 
・当コンテンツ自体をそのまま、もしくは、掲載されている写真やその他著作物を無断で使用、第三者に公開流用することを固く
お断りいたします。この規定に違反した場合、法的手段による解決を行う場合があります。
・当方は事前許可を得ずに誤りの訂正、情報の最新化、見解の変更等を行う権利を有します。
・お客様が当コンテンツをもとに活動された上での損害に関しては一切関与しません。それらのいかなるリスクに対して責任を
負いかねます。 
・当コンテンツの作成には万全を期しておりますが、万一誤り、不正確な情報等がありましても、運営事務局及び業務提携者は一
切の責任を負わないことをご了承願います。（万一誤りや不正確な情報があると思った場合は、お問い合わせは承り、修正・是正
対応も含めて検討、実行致しますので、ご連絡よろしくお願いします。）
・その他、詳細は受講規約 (https://monzap.info/pages/legal/terms/) をご確認ください。

韓国語講座Monzap（モンザップ）

詳しくは音声解説で♪
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하다用言と否定形-지 않다の現在連体形+α
動詞か形容詞かによって形が異なります！

サ ダ

사다
（買う）

例 サ ヌ ン

사는-

パ ル ダ

팔다
（売る）

例 パ ヌ ン

파는-

ク ダ

크다
（大きい）

例

크+ㄴ
ク ン

큰

イ ダ

이다
（～である）

이+ㄴ
イ ン

인

チャクタ

작다
（小さい）

작으+ㄴ
チャグン

작은

トプ タ

덥다
（暑い） ㅂ変格用言

더우+ㄴ
トウン

더운

オットッタ

어떻다
（どうだ） ㅎ変格用言

指定詞

ア ニ ダ

아니다
（～でない）

아니+ㄴ
ア ニ ン

어닌
指定詞

어떠+ㄴ
オットン

어떤

ㄹ語幹用言の場合は基本語幹形の末尾の
終声ㄹを脱落させ語尾の「는」を付けます！

モ ルダ

멀다
（遠い）

例

머+ㄴ
モ ン

먼

ㄹ語幹用言の場合は基本語幹形の末尾の
終声ㄹを脱落させ語尾の「(으)-ㄴ」を付けます！

カッタ

깎다
（削る）

カンヌン

깎는-

イッタ

있다
（ある/いる）

インヌン

있는-
オプタ

없다
（ない/いない）

オムヌン

없는-

動詞や存在詞の現在連体形

語尾は絶対「는」になります^^

形容詞や指定詞の現在連体形

現在の動作や状態の他に、習慣的な動作や状態、
一般的な事実、未来の動作や状態など、、、

かなり広いですよね（笑）
それほどいろんな場面で活用できるってことですよ^^

動詞の場合は現在進行形の「-고 있다」の連体形でもある「-고 있는」に
置き換えも可能ですが、進行の意味をめっちゃ強調したいわけでもない限りは
置き換えることないです♪

現在連体形の意味

サ ヨ ン ハ ダ

사용하다
サヨンハヌン

사용하는
（使用する）

例

動詞

ッケックタダ

깨끗하다
ッケックタン

깨끗한
（きれいだ） 形容詞

ミ ルジ    ア ン タ

밀지 않다
ミ ルジ    ア ン ヌ ン

밀지 않는
（押さない） 動詞

キ ルジ    ア ン タ

길지 않다
キ ルジ    ア ヌ ン

길지 않은
（押さない） 動詞

（きれいな 部屋が 好きで 掃除は 1日に 2 回 します。）

ッケックタン　 　パンイ       チョ ア ソ

チョンソヌン　     ハ ル エ 　    トゥ     ボン　  ヘ ヨ
깨끗한 방이 좋아서

청소는 하루에 두 번 해요.

例文

（あそこで 作業 している 人が 私の 弟（妹）です。）

チョ ギ ソ 　  チャゴブ　   ハ ヌ ン 　 　 サ ラ ミ

チェ　  トンセインイエヨ
저기서 작업 하는 사람이

제 동생이에요.

例文

現在の動作現在の動作

（来週 開かれる コンサートに 行きたいな。）

タ ウ ム 　 ジ ュ エ 　  ヨ ルリ ヌ ン

コ ン ソ ト ゥ エ 　   カ ゴ 　 　  シ ポ
다음 주에 열리는

콘서트에 가고 싶어.
現在の動作未来の動作

日本語で同格を表す「の」は、指定詞の現在連体形「인」で表します！
もし助詞의を用いると、所有や所属の意味になります！

指定詞「이다」の現在連体形인と助詞의
コラム

あくまでちょっとしたニュアンスの違いってだけですが、ご参考までに♪

ビ ョ ノ サ イ ン 　  ア ボ ジ

변호사인 아버지
（弁護士の父）

弁護士である父例

ビ ョ ノ サ エ 　     ア ボ ジ

변호사의 아버지
（弁護士の父）

弁護士の父例


